CORONA-KRISE

"Verein" plant für neue Saison

Coburg - Niemand konnte beim bestens besuchten Konzert mit dem "Ensemble 4.1" (Piano Windtet) am 10. Februar ahnen, dass bis zum Ende dieser Saison alle Konzerte beim Coburger "Verein" abgesagt werden müssen. Angesichts des völligen Verstummens des globalen Musiklebens wird in diesen Zeiten nicht nur den treuen Konzertbesuchern des "Verein" einmal mehr bewusst, dass kein digitales Medium in der Lage sein wird, das Live-Erlebnis zu ersetzen. Die bis Saisonende geplanten Konzerte im Foyer der HUK-Coburg (Mariella und Magdalena Haubs am 30. März) und Trombone Unit Hannover am Mai sowie der Abend "Mythos & Dine" im Foyer der WSCO (23. April) werden in die nächste Saison verschoben, die am 5. Oktober starten wird. Für diese Veranstaltungen erworbene Einzeltickets behalten die Gültigkeit, können aber auch an die Geschäftsstelle des "Verein" (Mauer 14, 96450 Coburg) unter Angabe der Bankverbindung zurückgesendet werden. Als Ausgleich für die entfallenen Konzerte können sich Mitglieder und Konzertabonnenten darauf freuen, in den beiden folgenden Spielzeiten zu gleichen Konditionen jeweils sechs statt der bisher fünf Konzerte zu erleben. (Infos online: www.verein-coburg.de). red